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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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TEMPO DE PROVAS
Três Tambores

Quando o esporte de três tambores

chegou no nordeste, os eventos eram

como uma confraternização de

amigos, só precisava de uma manhã

ou uma tarde para ser realizado, isso

porque se utilizava de todas as

formalidades, como premiar em

pista, galope da vitória, apresentação

dos conjuntos, explicação das regras,

entre outros.

Como passar do tempo e com o

crescimento do esporte, um

expediente já não era o suficiente,

tendo que agora ocupar o dia todo,

até que vieram a surgir mais

categorias e circuito de escolinhas

(que é importante para formar

competidores), então hoje o esporte

é promovido em dois dias, qye já esta

sendo pouco tempo.

Será que os três tambores vão

chegar a quantidade de dias de uma

vaquejada?

Os eventos equestres crescem muito

nas regiões, pois o cavalo ainda é o

animal mais amado pelos criadores.

A interação homem x cavalos é a mais

apaixonante quando se fala em

esportes, pois nessa relação não existe

a parte mecânica e sim dois seres

vivos que estão emocionalmente

ativados ao mesmo tempo.

Sempre que inicia um esporte, existe o

sentimento que os eventos passam

rápidos e fica o gostinho de quero

mais, mas rapidamente esses esportes

tem muitos adeptos e ai aquele

tempo inicial já não é o bastante para

se promover tudo que inicialmente

foram realizados, e agora o que fazer?

Dois bons exemplos são as vaquejadas

e as provas de três tambores, sendo a

primeira mais antigas e tradicional do

nordeste e a outra mais iniciante na

região..

A vaquejada já ocupa quase uma

semana de evento, pois começa na

quarta e termina no domingo.

RENATO MAFRA
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Titular da Fazenda Poços das Pedras,
situada na cidade de Gravata/PE, o
criador de cavalos da raça Quarto de
Milha de Vaquejada, Bruno Muniz,
ingressou na modalidade de Três
Tambores por conta dos seus filhos
Bruninho e Sofia.

Aos poucos começou uma liderança
sadia no esporte, no qual conquistou o
respeito e admiração dos amantes do
esporte no estado de Pernambuco,
fazendo assumir o cargo de presidente
da 3TPE, depois a diretoria da ACQMPE
e agora eleito para integrar a comissão
das modalidades de velocidade da
ABQM. 

Agora o compromisso é nacional e a
responsabilidade aumenta, mas é
certo que o nordeste esta bem
representado pela sua pessoa.

Com seu estilo pacifico, vem cada vez
aumentando os três tambores no
estado de Pernambuco e ajudando aos
outros estados vizinhos que buscam
uma gestão de compromisso e
crescimento para o esporte.

Casado com Flavia Muniz, seu braço
direito em todos os eventos que a
fazenda vem realizando ao longo dos
anos, Flavia é a pessoa responsável
pelas lado de beleza e organização. 
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Bruno Falcão Muniz,

Gostaríamos  de expressar todo o
nosso amor, admiração e gratidão por
você como marido e pai, além de
reconhecermos o incrível trabalho que
você realizou durante os últimos cinco
anos como presidente do esporte três
tambores.

Como sua esposa, tenho a felicidade
de testemunhar diariamente o homem
incrível que você é. Sua dedicação à
nossa família e o amor que você
demonstra por nós são
verdadeiramente inspiradores. Sua
força, paciência e apoio incondicional
são pilares que sustentam nossa união
e felicidade.

Além de ser um marido maravilhoso,
você também se destacou como
presidente do esporte três tambores.
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 Durante esses cinco anos, vimos o
seu empenho em promover o
crescimento e o desenvolvimento do
esporte. Seu compromisso incansável
e sua habilidade de liderança foram
fundamentais para o sucesso
alcançado nesse período.

Agora, ao passar a presidência para
outra pessoa, temos a certeza de que
você abriu caminho para novas idéias
e perspectivas que contribuirão para
um futuro ainda mais promissor para
o esporte três tambores. Sua
dedicação e trabalho deixará um
legado de progresso e conquistas que
será lembrado por muito tempo.

Queremos aproveitar esta
oportunidade para elogiar o seu amor
pelo cavalo e pelo esporte. É evidente
o quanto você se dedica a essa
paixão, e isso tem um impacto
significativo em nossa família. 
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Não tenho palavras para descrever o quanto
importante meu pai é para mim. Ele é meu
maior companheiro, meu apoio
incondicional. Uma pessoa incrível, cuja
felicidade e jeito de ser contagiam a todos
ao seu redor. Ele sempre busca fazer com
que o esporte dos três tambores cresça
cada vez mais. Foi ele quem me apresentou
ao mundo dos cavalos e do esporte, e desde
então tenho realizado não só o meu sonho,
mas também o dele, que é me ver feliz. Sou
muito sortuda por ter uma pessoa tão
especial ao meu lado, que está presente nos
meus momentos de derrota e de vitória, de
tristeza e de alegria. Ele está sempre na
arquibancada, me vendo correr e me
apoiando. Ele me leva para São Paulo para
que eu possa representar Pernambuco. Meu
pai é uma pessoa de ouro, o melhor pai que
eu poderia ter.

Te amo, Sofia Muniz (filha)
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Meu pai é um grande companheiro e sempre
me apoia em todas as competições em São
Paulo e em Pernambuco. Ele é uma pessoa
que gosta de contribuir com tudo e fez com
que o esporte três tambores crescesse cada
vez mais. Durante esse tempo que esteve à
frente da modalidade dos Três Tambores o
campeonato pernambucano teve um
aumento significativo no número de
inscrições nas provas e aprimorando o
circuito a cada edição. Tenho certeza de
que, mesmo com o fim de seu mandato
como presidente ele deixou um legado
positivo para o esporte.
Te amo, 

-Bruninho (Filho) -

O esporte três tambores não apenas
proporcionou momentos de alegria e
diversão, mas também nos uniu como família.
Somos gratos por essa união e por tudo o que
aprendemos ao seu lado.

Bruno, você é um exemplo para todos nós.
Admiramos sua determinação, coragem e o
seu coração apaixonado pelo esporte. Sua
influência vai além da presidência, pois você
é um líder em nossa família e em nossas
vidas.

Agradecemos por ser o marido e pai incrível
que você é, e por todo o trabalho e dedicação
que você investiu no esporte três tambores.
Desejamos sucesso em seus novos desafios e
continuaremos apoiando você em todas as
suas empreitadas.
Com todo o nosso amor e orgulho,

Flávia (esposa)



“Bruno veio para
realmente colocar

ordem e
organização o

circuito
pernambucano de
três tambores e é

por isso que
crescemos nesses

cinco anos” 
 

-Renato Mafra-
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C o m o  l i d a r  c o m  a s  d o r e s  e
i n f l a m a ç õ e s  n o s  e q u i n o s ?

Manejo adequado ainda é a melhor opção, mas a utilização correta de fármacos
específicos pode auxiliar no bem-estar e na rápida recuperação do animal

Dores e inflamações em equinos
Os processos inflamatórios acontecem como uma
resposta protetora do organismo frente à uma
agressão (trauma) ou excesso de atividade. 

A dor é um dos cinco sinais cardinais da inflamação,
que engloba também aumento de temperatura
regional, vermelhidão, inchaço e uma consequente
perda de função daquela estrutura, que pode ser de
efeito temporário ou permanente.

“Diagnosticar um processo doloroso ou
inflamatório o mais cedo possível pode ser decisivo
para a recuperação rápida e completa do animal. A
ducha e a escovação dos equinos após a atividade
diária é um momento importante e que facilita a
percepção de desconforto e de dor nos equinos, e
ajudam a melhorar a circulação sanguínea e o
relaxamento muscular da região envolvida. As
intervenções mais rápidas evitam que o processo
inflamatório acumule enzimas que podem
promover efeitos muito negativos, também
chamados de deletérios, para as estruturas
inflamadas”, alerta Pollyana.
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Desconforto muscular é uma situação comum na
medicina equina, especialmente quando o
animal está passando pelo processo de
fortalecimento ou desenvolvimento da sua
musculatura. Atuar de forma correta frente a este
desconforto é importante para garantir mais
saúde e bem-estar aos equinos.

“O processo de desenvolvimento muscular e o
esforço físico que estes animais exercem, seja na
lida ou treinando para provas, provocam
pequenas lesões na musculatura, que têm efeito
inflamatório regional. E uma das características
do processo de inflamação é a dor”, explica
Pollyana Braga, médica veterinária gerente de
produtos da linha equestre da Ceva Saúde
Animal. 

“Dependendo do nível da dor ela pode ser
controlada com manejo, ou se faz necessário o uso
de anti-inflamatórios para que o animal volte ao
seu estado de bem-estar”.
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“É a COX-2 que é a enzima prejudicial presente
nos processos inflamatórios e que precisa ser
controlada para não gerar lesões celulares como
consequência da inflamação.

Nesta categoria, o firocoxib é a melhor opção,
preferencialmente os que estão disponíveis em
forma de pasta oral, que reduz o estresse do
cavalo quanto a administração e traz maior
segurança para ele e para o cuidador”.

Atuar de forma eficaz contra as dores e
inflamações que acometem os equinos é
também propiciar uma melhor sensação de
conforto e bem-estar para estes animais, mas
 
o uso de medicações não deve acontecer sem a
orientação adequada do médico veterinário
responsável pelo equino.

“Após atividades intensas, a utilização de AINES
quando o grau de esforço físico excede o
habitual pode ser uma boa combinação para
ajudar na recuperação mais rápida do equino,
evitando quadros de dor e possíveis lesões
celulares deletérias. Mas a associação de boas
práticas antes e depois dos exercícios ainda é o
pilar mais importante para evitar qualquer
inflamação ou lesão que possa acometer estes
animais”, finaliza.

Por: Assessoria de Imprensa Ceva Brasil
Foto: Reprodução/Pixabay
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A utilização de medicamentos anti-
inflamatórios é uma estratégia muito adotada
para evitar que estes efeitos prejudiciais no
tecido inflamado realmente ocorram, e
embora exista uma gama de opções de
fármacos do tipo disponíveis no mercado, é
muito importante saber escolher o 

que melhor atende às necessidades do equino.
Os anti-inflamatórios não esteroidais (AINES)
são os mais adotados na medicina equina,
principalmente pela sua segurança e por
também proporcionar ao animal uma
analgesia eficaz e prolongada, ou seja, atua
diretamente na percepção de dor do animal
enquanto atua no combate à inflamação.

A médica veterinária alerta, porém, para
alguns efeitos não desejados da utilização
indiscriminada dos AINES: “Os equinos são
animais com o sistema gastrointestinal muito
sensível e alguns AINES acabam inibindo as
funções da COX-1, que é uma enzima
responsável pela produção do muco protetivo
do sistema digestório e pela inibição do ácido
gástrico. O uso frequente deste tipo de
fármaco pode desencadear gastrite e outros
problemas gastrointestinais nos equinos, o que
pode ser um problema maior no futuro”.

De acordo com Pollyana, a utilização de anti-
inflamatórios não esteroidais para lidar com
dores e inflamações relacionadas ao esforço
físico dos animais deve ser pautada em
inibidores seletivos da enzima COX-2.



TRÊS TAMBORES

GARANHUNS-PERNAMBUCO



A biofortificação é uma estratégia inovadora e
promissora no combate à desnutrição e deficiências
nutricionais em populações vulneráveis. Diferente da
fortificação tradicional, que adiciona nutrientes aos
alimentos durante o processamento, a biofortificação
enriquece os alimentos na fase de cultivo, através de
técnicas de melhoramento genético e biotecnologia.
Este processo visa aumentar o teor de vitaminas e
minerais essenciais em culturas alimentares básicas,
como arroz, feijão, milho, trigo, mandioca e batata-
doce.
A Organização Mundial da Saúde (OMS) estima que
cerca de dois bilhões de pessoas no mundo sofrem de
deficiências de micronutrientes, frequentemente
chamadas de “fome oculta”. A falta de nutrientes como
ferro, zinco e vitamina A pode levar a sérios problemas
de saúde, incluindo anemia, cegueira e menor
resistência a doenças.
 biofortificação surge como uma solução sustentável
para esse desafio global, especialmente em regiões
onde o acesso a uma alimentação diversificada e
suplementação é limitado.
APrincipais métodos de biofortificação:
Melhoramento Genético: Seleção e cruzamento de
variedades de plantas da mesma espécie que
naturalmente possuem maior teor de nutrientes e 
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O Poder da Nutrição: desvendando os segredos da
Biofortificação.
A Organização Mundial da Saúde (OMS) estima que cerca de dois bilhões de pessoas no
mundo sofrem de deficiências de micronutrientes, frequentemente chamadas de “fome oculta”

MIDIACOUNTRY

boas qualidades agronômicas.
Biotecnologia: Uso de técnicas de engenharia
genética para introduzir genes que aumentam a
concentração de micronutrientes nos alimentos.
Agronomia: Aplicação de fertilizantes e outras
práticas agrícolas que aumentam a absorção de
nutrientes pelas plantas.

Cada método possui suas vantagens e desafios, mas
todos contribuem para a produção de alimentos mais
nutritivos sem alterar significativamente suas
características sensoriais ou custo de produção.
Exemplos de Sucesso
Diversos programas de biofortificação têm mostrado
resultados positivos ao redor do mundo. A iniciativa
HarvestPlus, um consórcio internacional de pesquisas,
tem sido pioneira na promoção da biofortificação. Ela
apoia a pesquisa e distribuição de culturas biofortificadas
em países da África, Ásia e América Latina, alcançando
milhões de pessoas com alimentos mais nutritivos.
No Brasil, a Embrapa (Empresa Brasileira de Pesquisa
Agropecuária) coordena a Rede BioFORT que busca
diminuir a desnutrição e a fome oculta garantindo maior
segurança alimentar através do aumento do teor de
nutrientes essenciais como ferro, zinco e vitamina A nos
alimentos básicos de nossa alimentação como arroz,
feijão, mandioca, batata doce, milho, abobora e trigo.

Por Camila Pedroso . Redação Cavalus - Fotos: Reprodução / Central Equina de Reprodução



Desafios e Perspectivas Futuras

Apesar dos avanços, a biofortificação enfrenta desafios como a aceitação por parte dos agricultores e
consumidores, a necessidade de políticas públicas favoráveis e a integração com outras estratégias de segurança
alimentar. No entanto, o potencial de impacto positivo é enorme. 

Com o apoio adequado, a biofortificação pode contribuir significativamente para a erradicação da fome e a
melhoria da saúde global.

A continuação da pesquisa e desenvolvimento, juntamente com programas de educação nutricional e distribuição
de sementes biofortificadas e cultivares, são cruciais para o sucesso desta abordagem. 

A colaboração entre governos, instituições de pesquisa, organizações internacionais e comunidades locais será
essencial. Tanto para maximizar os benefícios da biofortificação como alcançar uma nutrição melhor para todos.
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Lorinho
NOME:
Francisco Ednaldo Dramacena Alves

Treinador Destaque
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NATURAL:
Horizonte/CE

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
Haras Trapiá



Treinador Destaque

Natural de Horizonte no estado do
Ceara, Francisco Ednaldo, mais
conhecido como Lorinho, não foi
diferente de muito que começam no
cavalo na região nordestina, teve seu
primeiro contato com a vaquejada.

 Quando os três tambores começou
no seu estado, trazido por Alexandre
Fontelles e Rodrigo Freitas,
precisavam formar treinadores para
desenvolver o esporte, e Lorinho foi
um dos que se prontificaram e
acreditaram no esporte, indo em
busca do aprendizado para se tornar
um grande treinador, como assim é
hoje.

 Iniciou com o casal Andrea Pontes e
João Holder, no qual foram feitos os
investimentos iniciais .

O seu desenvolvimento o fez receber
uma proposta de trabalho de Fabio
Alvarez em Pernambuco, iria romper
as fronteiras do Ceara e ir treinar os
animais do Haras Santo Expedito e os 
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competidores Fabinho e Hugo Alvarez,
em Nazaré da Mata.
 Sua trajetória em Pernambuco abriu os
olhos de um das maiores equipes de
tambor do nordeste e Lorinho voltou ao
seu estado para treinar os animais de
Moaci Maia do Haras Trápia, no Ceara.
 Do Trapia, o homem seguiu para o sul
da Bahia, onde teve grande sucesso no
circuito bainao.

 Com o crescimento do tambor em
Pernambuco, Lorinho não pensou duas
vezes em aceitar o convite de João
Cintra para voltar ao estado e treinar
os animais do Haras Santa Fé, em
Bezerros.

Lorinho é uma realidade no esporte das
latinhas e respeitado por todos no
meio dos três tambores.

Hoje o treinador esta de volta a sua
terra natal, voltando a treinar os
animais do Haras Trapiá, onde um dia já
esteve la e como se diz o ditado “O
bom filho a sua casa retorna|.”

“Quando eu era pequeno tinha um
sonho de ser um treinador,meu pai
dizia que eu poderia me dedicar em ser
um bom treinador . E hoje sou treinador
de três tambores graças ao Renato
Mafra que me apresentou esporte.”
- Lotinho -



Três Tambores & Vaquejada

C a r p i n a  -  P e r n a m b u c o

in memoriam
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Toda atividade equoterápica deve se basear
em fundamentos técnico-científicos.

O atendimento equoterápico só poderá ser
iniciado mediante parecer favorável em
avaliação médica, psicológica e fisioterápica.
As atividades equoterápicas devem ser
desenvolvidas por equipe multiprofissional
com atuação interdisciplinar, que envolva o
maior número possível de áreas profissionais
nos campos da saúde, educação e equitação.
As sessões de Equoterapia podem ser
realizadas em grupo, porém o planejamento
e o acompanhamento deve ser
individualizados.

Para acompanhar a evolução do trabalho e
avaliar os resultados obtidos, deve haver
registros periódicos e sistemáticos das
atividades desenvolvidas com os praticantes.

A ética profissional e a preservação da
imagem dos praticantes de equoterapia
devem ser constantemente observadas.

O atendimento equoterápico deve ter um
componente de filantropia para que possa,
também, atingir classes sociais menos
favorecidas, para não se constituir em
atividade elitizada.
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Equoterapia: 

PRINCIPIOS FUNDAMENTAIS DA EQUOTERAPIA

A segurança física do praticante dever ser
uma preocupação constante de toda a
equipe, tendo em vista:

o comportamento e atitudes habituais do
cavalo e às circunstâncias que podem vir a
modificá-los, como por exemplo uma bola
arremessada ou um tecido esvoaçando,
nas proximidades do animal;

a segurança do equipamento de montaria,
particularmente correias, presilhas,
estribos, selas e manta;

à vestimenta do cavaleiro, principalmente
nos itens que podem trazer desconforto
ou riscos de outras naturezas;

o local das sessões onde possam ocorrer
ruídos anormais que venham assustar os
animais.



LAGOA DO CARRO - PE



MIDIACOUNTRY

Você conhece o turfe? Considerado um dos
esportes mais antigos do mundo, a popular
corrida de cavalos teve início na Inglaterra
durante o século XVII e até hoje conquista fãs
ao redor do planeta.
Os primeiros cavalos utilizados eram
importados principalmente da África e do
Oriente Médio. Com o crescimento do esporte,
foi criada uma raça com capacidade atlética
superior às demais, a chamada puro-sangue
inglês, que é a mais tradicional das
competições.

Como funciona a corrida
Os animais são colocados em pistas planas
com o jóquei montando o cavalo. O sistema é
bem simples: vence aquele que cruzar
primeiro a linha de chegada. As corridas,
também chamadas de páreos, podem ser
disputadas em pistas ovais ou em traçado
reto.

Apostas
Além da alta adrenalina dentro das pistas, o
turfe também atrai espectadores por causa do
grande mercado de apostas devidamente
regularizado por lei. 
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TURFE

É possível até estudar as possibilidades de
cada animal para aumentar as chances de
ganho nos mais variados tipos de aposta.

Confira algumas delas abaixo:

Vencedor: a aposta é direcionada a qual
cavalo chegará em primeiro

Placê: o apostador ganha se o cavalo chegar
em primeiro ou em segundo lugar, mas o
valor é menor.

Aposta dupla: quando o apostador escolhe
dois cavalos para a primeira posição e dois
para a segunda posição, sem importar a
ordem do resultado

Aposta exata: igual à aposta dupla, mas é
necessário acertar a ordem

Trifeta: o apostador indica quem serão os
três primeiros vencedores

Quadrifeta: é preciso acertar quem serão os
quatro vencedores

conheça a origem e as regras das corridas de cavalos.
Esporte também é conhecido pelo amplo mercado de apostas



A MAIOR PRODUTORA DE FENO DO BRASIL

SÃO JOSE DO MIBIPU - RN



Portal
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Desde 2019,  com a chegada das principais
competições da Associação Brasi leira de
Criadores de Cavalo Quarto de Milha – ABQM,
Araçatuba, cidade no interior de São Paulo,
passou a ser conhecida como a ‘Capital do
Quarto de Milha’ .
Mas, apesar desse apelido ter surgido apenas
em 2019,  o município sempre teve raízes com o
agronegócio,  sendo conhecida como a
‘Cidade do Boi Gordo’ .  E é nesse cenário
propício do meio country que está localizado
o Haras Botânico.
Haras Botânico
Sob a direção de Carolina Mello Nunes, o
Haras Botânico surgiu através de uma ideia
de seus pais,  que perceberam a paixão da
fi lha pelo meio equestre e decidiram
disponibil izar o espaço para a criação de um
haras.
A gestora do haras relembra que desde
pequena cresceu rodeada de animais,
principalmente de grande porte,  já que tinha
o costume de ir  para a fazenda onde tinha
contato com cavalos e com gado.
Carol ainda destaca que resolveu abraçar
essa ideia e decidiu tocar o haras,  já que
tinha também as vantagens que o cavalo
trazia,  tanto no mercado equestre,  quanto na
prática dos esportes.  Atualmente, o Haras
Botânico conta com 45 alunos na prática da
Equitação e no começo dos Três Tambores.
Vale destacar que, hoje,  o Haras Botânico
conta com uma l ista de espera para aulas.
Além das aulas,  o Haras Botânico oferece
também o treinamento de animais em todas
as fases,  contando hoje uma média de 20
clientes com animais já em ritmo de prova.

HARAS BOTÂNICO ALIA O CONTATO COM A NATUREZA E A PRATICIDADE DA CIDADE

Projetos Futuro
Carol comenta que o Haras Botânico conta
com duas pistas,  uma no tamanho oficial
ABQM e outra reduzida, que serve também
para cursos e palestras.  Ou seja,  além dos
treinamentos e aulas,  o espaço está aberto
para palestras,  cl ínicas e workshops do
segmento equestre.
Hotel Botânico
Outro ponto importante do empreendimento é
o Hotel Botânico, que está l igado ao haras.  O
local oferece a comodidade de uma boa
hospedagem em meio a natureza com tudo o
que uma pessoa procura e próximo da
cidade.
Uma das coisas que Carol ressalta é que os
hóspedes também conseguem ter contato
com o haras.  
E voltando ao assunto do cavalo,  para o
público que vai para Araçatuba acompanhar
as competições equestres,  o Hotel Botânico é
uma boa opção para se hospedar,  já que é
um local para a famíl ia,  com várias opções de
lazer não só para os adultos,  como também
para as crianças.
Contudo, a estrutura do Hotel Botânico vai
além da hospedagem, já que o local
comporta grandes eventos.  O hotel dispõe de
um salão que é palco de grandes lei lões e
eventos de grande renome. Além disso, é
palco também de grandes shows e festas
tradicionais que recebem um público do
Brasi l  inteiro.
Ou seja,  o Hotel Botânico acaba sendo um
espaço completo, tanto para quem busca
descansar,  quanto para quem precisa fazer
um evento com uma estrutura de qualidade. 

CAVALUS

Haras funciona junto com o Hotel Botânico, que está localizado em
Araçatuba (SP) ,  oferecendo conforto e opções que vão além de uma boa
hospedagem.

MIDIACOUNTRY



TRÊS TAMBORES

VAQUEJADA



O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Finalização

O circuito pernambucano de três tambores
encerrou o seu calendário 2023/2024

Finalizado o remanescente circuito de três tambores, no qual
muitas emoções foram levadas das pistas de três tambores
pernambucana. 

Chegou ao f inal o circuito
pernambucano 2023/2024 de três
tambores.

No circuito  foram promovidas nove
etapas em quatro cidades diferentes
Gravata,  Bezerros,  Carpina e Ribeirão,
tendo os seus promotores:
Eduardo Borba
(Parque Rufina Borba),  
Bruno Muniz
(Fazenda Poço das Pedras,  
João Cintra
(Terras de Santa Fé) ,  
Manoel Ernesto
(Haras ME),
Sergio Miranda
(Haras Bonsucesso) ,
Os Vira Latas
Tales,Danilo,BatataeFeli l ipe
(Pq.Rufina Borba),
Celio Maciel e Jr.Val  
(Pq.  Exposição de Carpina) ,  Adilson
(Pq.Exposição de Carpina) .

OS CAMPEÕES

A nona etapa (ultima) foi
cancelada por conta de muita
chuva.

As etapas foram dirigidas
pelos profissionais:
Juizes:
Adriano Brito,  Polyanna
Carrazzuri  e Miguel Alves.
Narradores:
Julio Junior e Lobo 
Secretaria:
Renato Mafra,  Leonadro Mafra
e Julio Junior.
Gerentes de Pista:
Miguel Alves,  Adriano Brito e
Ely Maciel .
Som e transmissão a TV3T:
Lex e Neto Lins

E assim foi  a historia desse
grande campeonato.

Circuito de Três Tambores

2023/2024
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MIRIM
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO FEODRIPPE 76

JOVEM A
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

BARBIE TA FAME SOFIA MUNIZ 63

JOVEM A PRINCIPIANTE
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

INSIBA YEVA FLY JOSE EDINILTON FILHO 57

JOVEM B
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

WV MARIAPOLIS DASH SEBASTIÃO NETO 68

JOVEM B PRINCIPIANTE
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

PEROLLA FAME DAVI CAVALCANTI 72

JOVEM C
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA 69

JOVEM C PRINCIPIANTE
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA 63

SLOT TEEM
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

PEROLLA FAME DAVI CAVALCANTI 55

AMADOR
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

TONIGTH FIESTA EDUARDO PASSOS 55

AMADOR PRINCIPIANTE
ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

BIG WHITE EDUARDO PASSOS 52

CAMPEÕES 2023/2024 ACQMPE



ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

FANNY RED AGAE  EDUARDO PASSOS 59

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA 58

ABERTA JUNIOR

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

WV TWICE DASH CELIO MACIEL 68

GP ABQM

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

MUFASA SIX FAB JEFFERSON JOÃO 38

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

ST MY FAME JOSEILDO JOÃO 51

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

MUFASA SIX FAB JEFFERSON JOÃO 40
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MASCULINO

FEMININO

POTRO FUTURO

MASTER

CAMPEÕES 2023/2024 ACQMPE



ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

TOSTÃO STEEL TA DAVI EMANUEL 65

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

INSIBA YEVA FLY JOSE EDINILTON FILHO 40

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

DAN S DUNIT FABIANO HENRIQUE 47

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

JUMA 3T JB JUAN DAVID 26

ANIMAL COMPETIDOR PONTOS

JUMA 3T JB RENATO HERACLIO 34

HOPE SOUL ANNA PAOLA 34
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KIDS

JOVEM A

JOVEM B

JOVEM C

AMADOR 

CAMPEÕES 2023/2024 ESCOLINHA





CONFORTO E ELEGÂNCIA
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NOMES:
Jose Ednilton da Silva Filho

REPRESENGTAÇÃO:
Fazenda Poço das Pedras

IDADE:
 12 anos

COMPETIDOR DESTAQUE

Sarneyzinho como é conhecido, por ser filho de Sarney, treinador da
Fazenda Poço das Pedras, já chegou e fez grande conjunto do a
Insiba Yeva Fly e juntos foram campeões da categoria Jovem A
Principiante, levando para a sua equipe a fivela do circuito
pernambucano 2023/2024.

MIDIACOUNTRY

CATEGORIA:
Jovem A
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Embora seja filho de treinador de
vaquejada e três tambores, Jose
Ednilton Filho não competia em
nenhum esporte equestre.

Sarneyzinho é um garoto igual a
todos que tem o convívio em
fazendas, é apaixonado por cavalos e
sempre que pode esta montado, pois
divide seu tempo entre a escola,
estudo.

Por nunca ter tido um animal para
competir, Sarneyzinho começou um
pouco tarde no esporte, só vindo a
participar do seu primeiro
campeonato agora no circuito
2023/2024.

Mostrando ter a genética de
campeão, o garoto no seu primeiro
circuito já consagrou campeão na
categoria Jovem A Principiante,
fazendo conjunto com a Isnba Yeva
Flay, da Fazenda Poço das Pedras, na
qual lhe foi confiada.

José é um menino de poucas
palavras, mas de muita atitude,
sempre bem disciplinado nos
treinos e obediente aos  
ensinamentos de seu pai e
treinador.

Com o seu desempenho nas pistas,
o garoto se torna a revelação do
circuito que se encerrou em
Pernambuco, pois iniciou nas
categorias escolinha (que também
foi campeão) e migrou para as
categorias oficiais no mesmo
circuito, obtendo ótimos resultados.

No dia da entrega das fivelas, na
fazenda Poço das Pedras, que terá
um tambolão, também será
disputado uma categoria com
todos os campeões do circuito
(TopFivela) e Sarneyzinho estará
disputando essa categoria junto
com os grandes nomes dos três
tambores pernambucano. 

D E PO IM EN TO S

"Eu como pai mim  sinto muito
orgulhoso em ver meu filho correr
prova de três tambores e isso é
parte de mim.
Ele começou a correr aqui na
fazenda poço das pedras e só tenho
a agradecer a seu Bruno Muniz pela
oportunidade.”

-Sarney (Pai)-



TECX TREINAMENTOS
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Esta semana, o Complexo Haras Raphaela,
localizado às margens da Rodovia Marechal
Rondon, em Tietê (SP), é o epicentro de uma
das maiores competições de Três Tambores
da América Latina. A 10ª edição da Super
Semana do Tambor, organizada pela
National Barrel Horse Association of Brazil
(NBHA-Brazil), está em pleno andamento,
com provas que se estendem até domingo
(02/06). E o melhor: a entrada é franca,
tornando o evento acessível a todos os
amantes dos esportes equestres.

10ª Super Semana do Tambor
Com representantes de 10 países diferentes,
a Super Semana do Tambor se destaca no
calendário mundial da modalidade.
Austrália, Argentina, Brasil, Chile, Costa Rica,
Estados Unidos, Mexico, Panamá, Paraguai e
Uruguai estão representados em pista no
Complexo Haras Raphaela. Além disso,
competidores de 12 estados brasileiros
também marcam presença no evento.
A prova, aberta para todas as raças equinas,
irá promover disputas em uma variedade de
categorias, desde o infantil até o master,
passando do amador ao profissional,
garantindo competições emocionantes em
todos os níveis, com uma premiação
superior a R$ 370 mil.
Local possui estrutura adequada para
receber visitantes
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10ª Super Semana do Tambor reúne competidores
de 10 países em Tietê (SP).

O Complexo Haras Raphaela sedia competição internacional de Três Tambores, com

premiação superior a R$ 370 mil; entrada é gratuita.

Para aqueles que desejam acompanhar de
perto as provas, o Complexo Haras Raphaela
oferece uma estrutura completa. Com amplo
estacionamento gratuito e uma praça de
alimentação completa, os espectadores
podem desfrutar do melhor do evento com
conforto e comodidade.
O Complexo Haras Raphaela também possui
uma área de expositores que abrange diversos
segmentos, variedade de roupas, calçados,
suplementos para equinos e acessórios.
Programação do evento vai além das
competições
Além da emocionante prova de Três Tambores
e Seis Balizas, a Super Semana do Tambor,
também inclui eventos adicionais para
enriquecer a experiência dos participantes,
como um Festival Sertanejo exclusivo.
Já na sexta-feira (31/05), houve uma Clínica de
Ferrageamento ministrado por Mr. Dusty
Franklin, que ofereceu uma oportunidade
única de aprendizado e aprimoramento para
amadores e profissionais do segmento.
Por Natália de Oliveira/Agência Cavalus
Fotos: Divulgação/Haras Raphaela

https://www.instagram.com/harasraphaela/
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A raça fechou o primeiro semestre
de 2024,  com bons números e
histórias para contar.  
No setor de Cadastros,  que
ultrapassou a marca dos 24 mil
associados ativos,  de janeiro a
junho foram cadastrados 1 .639
novos sócios,  divididos nas
categorias,  contribuinte,  usuário e
mirim. Deste total ,  307 ingressaram
na ABCCMM em junho.

A chegada de novos criadores e
usuários impactou positivamente
também no dia a dia do Serviço de
Registro Genealógico,  que
contabil izou nos primeiros seis
meses do ano, 37.537 comunicados
de cobrição,  sendo que,  4.895 deles,
foram recebidos no mês de junho. 
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A raça em movimento,  Balanço do semestre.

Já o quesito nascimentos somou em
seis meses 23.441 comunicações,
 
2.160 delas em junho. Nas
comunicações diversas,  computou-
se o acumulado de 12.744 informes,
7.424 apenas em junho. Também no
período houve a emissão de 34.583
registros,  5 .038 deles foram
emitidos em junho.

As ações de fomento ao Mangalarga
Marchador são refletidas também
no número de eventos oficiais
realizados nos primeiros seis meses
de 2024.  Entre Exposições,  Copas de
Marcha e Provas Esportivas,  o
Mangalarga Marchador foi
protagonista em 209 eventos,
realizados de Norte a Sul do Brasil .
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No item leilões,  boa
oportunidade para oferta e
aquisição de exemplares da raça
nos 31 remates chancelados
(presencial  e online) .
Somente em junho foram seis
pregões realizados.

Disseminar conhecimento sobre
a raça também é uma missão.  Em
parceria com seus Núcleos
Regionais,  a ABCCMM realizou ao
longo do semestre,  35 cursos
Mangalarga Marchador para
Todos,  que agora possuem
inscrições online através da
plataforma Sympla.

A campanha comemorativa pelo
aniversário de 75 anos de
fundação da entidade, deu cara
nova às plataformas de
comunicação da entidade, que
possuem público f iel .  

No Instagram (@abccmmofical)
são 230.098 seguidores.  No
último mês,  a página obteve
1.778.426 impressões.

Com 188.541 inscritos,  o canal
oficial  no Youtube, é uma das
principais fontes de informação
sobre a raça.  Nele,  além da
exibição do MMTV, transmissão
de eventos,  podcast,  matérias
técnicas.  Destaque especial  para
a estreia do quinzenal Direto da
Fonte.

Para o fechar este balanço,
alguns destaques do semestre
estão:  estreia do Direto da Fonte;
início das aulas do Programa de
Formação por Competência em
Bambuí (MG).

PÁGINA 36    

m
a
n
g
a
la
rg
a

Implantação do Programa de
Competência em Equideocultura
em Brasíl ia (DF);  

Assinatura de Protocolo de
Intenções com o SENAR/RJ;  

Avanços nos trabalhos da
Comissão de Estudos
Antidopagem, com a elaboração
do Regulamento Antidopagem da
Nacional ;  

Aprovação de Contas em AGO;
continuação do processo seletivo
para novos Inspetores Técnicos,  

Programa de Capacitação para
Jurados,  com Paulo Koury;  

Cavalgadas Temáticas,  roteiros do
Charuto,  do Queijo da Serra da
Canastra,  da História;  realização
da Expo Brasileira do Criador,
entre outros.





Joelson Pereira
PÁGINA 38    

PROFISSIONAL  DESTAQUE

MIDIACOUNTRY



PÁGINA 39  

Joelson Pereira

 Joelson é o exemplo de como
todos podem crescer na
profissão,  pois começou como
tratador de cavalos e se tornou
Personal Horse Atleta da
Organact e empresário do
ramo agrícola.

 Trajetória de sucesso em
todos os aspecto,  familiar ,
profissional e como pessoa.

Natural de Pombos/PE, Joelson
começou sua carreira com
cavalos da raça manga-larga
machador,  ajudando seu irmão
Jose Edson (Montador) a tratar
os animais,  mas ao longo do
tempo foi  aprendendo a
entender como funcionava
tudo aquilo dentro de um
centro de um haras.

 Dirceu Cordeiro que era o
patrão dos irmãos,  mudou
para a raça Quarto de Milha,
pois estava entrando no
esporte de três tambores e
levou eles para serem os
treinadores de seus animais e
fi lhos,  mas o treinador ainda
era seu irmão (Jose Edson).

MIDIACOUNTRY

 Jose Edson resolveu mudar de
profissão e deixou a vaga para
Joelson,  que já tinha
aprendido a treinar animais de
tambor.  

Em certo momento Dirceu
parou com a criação,  por conta
que seu fi lho Gabriel  estava
mais focado no vestibular,
mesmo assim trouxe Joelson
para trabalhar na suaempresa
de software e foi  nesse
momento a virada de chave na
sua vida profissional .

A sua experiência vem
ajudando os circuitos a
profissionalizar pessoas dos
bastidores,  dando um aspecto
mais seguro para quem vai
competir ,  trabalhar e investir
no esporte.

O seu grande trabalho lhe
abriu as portas para mais uma
grande empresa e hoje Joy
esta como Personal Horse
Atleta na empresa de rações
Nutri ,  que produz a Irca e Du
Rancho.





NOTICIAS DA ABQM

O Conselho de Administração da
Associação Brasileira do Quarto
de Milha (ABQM) aprovou uma
série de mudanças no
“Regulamento de Esportes” da
raça. 

O regulamento, proposto pela
Diretoria Executiva, estipula
novas regras para as modalidades
esportivas, que passarão a valer a
partir de 1º de julho de 2024,
marcando o novo ano hípico dos
cavalos Quarto de Milha.

Ajuste no calendário

T O D A S  A S  A L T E R A Ç Õ E S  P A S S A M  A  V A L E R  A  P A R T I R  D O  D I A  1 º  D E  J U L H O
D E  2 0 2 4 ,  N O  I N Í C I O  D O  N O V O  A N O  H Í P I C O .
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA ABQM
APROVA MUDANÇAS NO REGULAMENTO DE
ESPORTES DA RAÇA.

O calendário será ajustado para que a
pontuação do Awards de cada ano seja
mais competitiva:

- Campeonato Nacional e Copa dos
Campeões: Passam a ser os últimos
eventos do ano hípico;
- A categoria Working Cow Horse
Amador Principiante Box deixa de
ter período máximo de 1 (um) ano e
passar a ser com limite 30 (trinta)
de pontos;

- Na Modalidade Laço Comprido e Laço
Comprido Técnico, os competidores PCD
(Pessoa com Deficiência) podem utilizar
armada de 7 (sete) metros;



- Nas Modalidades de Laço Comprido e
Laço Comprido Técnico, será obrigatório a
presença de pelo menos um Jurado
Oficial;
- Nas Modalidades de Laço Individual e
Laço Individual Técnico, na Categoria
Amador Master B, não será permitida a
participação de competidores que sejam 
handicap 3 ou 4 pela ANLI (Associação
Nacional de Laço Individual);

- Na Modalidade Vaquejada, a Premiação
do ABQM Awards será para o Melhor
Reprodutor e reprodutora de Puxar, de
Esteira e Unificado (somando os pontos
de puxar e de esteira);

- Ajuste na redação que versa sobre os
trajes permitidos;
- A categoria Ranch Sorting Amador
Família ser subdividida entre Ranch
Sorting Amador Família até 13 anos e
Ranch Sorting Amador Família de 14 a 18
anos;

- Nos Eventos Oficiais, ser permitida a
troca de competidores nas categorias das
Classes Amador e Jovem;

- Nos Eventos Oficiais, ser permitida a
troca de animais.

Ao longo das próximas semanas iremos
detalhar mais sobre cada mudança do
regulamento.

Confira em breve novas matérias sobre o
detalhamento no regulamento da
Associação.
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PAI
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PAI: FIRST ICY MORN

DEJA VU ICY OFV

MÃE: BAKER TWOTIMES AGN

P173042 ALAZÃ 29/11/2012FEMEA

FIRST DOWN DASH X ICY MORN

BRUBAKER FF X CHEETA LOT

in memoriam



A Deja Vu foi adquirida para a sela de
Pedro Vilarim, trazida pelo seu pai Ivan,
veio fazer dupla com a Legendaria Six, no
qual já era conjunto de Peu. 

Em sua breve passada pelo Haras Peju,
pois Pedro teve que se afastar das provas
de três tambores por conta do vestibular,
a Deja Vu foi fazer conjunto que Joseildo
João, mas em ambas as selas ela trouxe
alegria para os dois competidores e para
o Haras Peju.

Com a ausencia de Peu, Deja Vu não
fazia mais sentido no haras, a não ser
para reprodução, mas Ivan não achou
legal tirar de pista uma animal com tanto
talento e disponibilizou para venda.

Agora Deja Vu ICE estava de casa nova,
foi fazer parte do plantel do Haras MCI e
na sela do treinador Gustavo Cirilo, mas  PÁGINA 46  

logo um pequeno e grande competidor
trouxe para sua sela, Sebastião Neto
agora era quem iria lhe pilotar e
conseguiu ser o melhor e maior conjunto
com a Deja Vu, foi com ele que ela
obteve suas melhores marcas no
nordeste.

Sebastião criou tanto vinculo com o
animal que não se diferenciava da sua
velha companheira Mariapolis, o garoto
chegou até a decidir se o MCI venderia
ou não a Deja Vu, já que estava
encerrando as operações equestre.

Deja Vu encerrou a sua trajetoria não
somente no esporte, mas tambem nno
plano terrestre.



DEJA VU ICY OFV
O que dizer dessa égua ?
Só temos recordações lindas e vividas
com muita intensidade e emoção. Deja
Vu foi nosso maior presente nos três
tambores. Égua de um gênio ímpar, ela
conseguiu extrair de sebastião Neto o seu
melhor. Ela era ESPECIAL e a sintonia
dela e de Sebastião fizeram desse
conjunto os CAMPEÕES. 
Deja Vu passou pela sela de alguns
profissionais, mas foi na sela de Sebastião
Neto que ela se firmou, eram o conjunto
perfeito. E quando a locução chamava
Sebastião Neto e Deja Vu Icy OFV, o
coração acelerava e todos paravam para
assistir aquela passada que era um
verdadeiro show. A máquina e o seu
piloto em uma sintonia que jamais será
esquecida.
Sebastião Neto e Deja Vu seguiram sua
trajetória  durante um ano hípico em
dois campeonatos.
Que foram finalizados com muita
GRATIDÃO.
Campeonato Pernambucano de Três
Tambores ACQM PE 2022/2023 ( 9
Etapas)
   - CAMPEÃO SLOT TEEN 
   - RES. CAMPEÃO        JOVEM A
   - RES. CAMPEÃO
 GP ABQM
- 
COPA RAM MCI 2022/2023 (4 Etapas)
   - CAMPEÃO SLOT TEEN
  - RES. CAMPEÃO         JOVEM A
Foi um ano desafiador e durante o ano
hípico fizeram mais de 35 tempos na
casa do 17s.
E vivemos muitas emoções e uma delas PÁGINA 46  

marcou muito. Em um sábado de treino
normal como os outros, ao chegar no
haras MCI ficamos sabendo que Deja Vu
iria para um leilão. Sebastião Neto na
quele momento só fazia chorar. Eu liguei
para seu Pedro pra confirmar se era
verdade, ele disse que sim , mas que
antes iria conversar com Sebastião. E
assim fez seu Pedro , ligou para
Sebastião, que só fazia chorar e seu
Pedro preocupado disse pra ele que se
ele não quisesse ele não colocaria ela no
leilão e que ele poderia bater no peito e
avisa as pessoas que estavam ali que ela
não iria mais para o leilão, porque ele não
queria. Ele só escutou seu Pedro e ficou
calado. 
Treinou normal , mais calado. Na semana
seguinte ao leva ele pro colégio, ele olha
pra mim e diz :
- mamãe tem coisa errada aí.
-  coisa errada onde Sebas?
-   esse negócio de seu Pedro dizer que eu
vou decidir .Como eu vou decidir por
uma coisa que não é minha?
Agora mamãe se ela for para o leilão eu
não monto mais em cavalo nenhum do
MCI.
-   filho pense bem no que você vai fazer
ou falar para depois não se arrepender.



Eu e Oscar sempre deixamos Sebastião a
vontade para lidar com os obstáculos
que a vida traz pela frente. Só
interferimos quando se trata dele tentar
resolver com pessoas de índole duvidosa.
E estávamos tranquilos com a conversa
que ele iria ter com seu Pedro porque
tínhamos certeza que seu Pedro por ser
uma pessoa de coração gigante um
homem de Deus, ele iria tratar o nosso
filho como ele sempre tratou como se
fosse o seu filho. 
E assim chegou o dia tão esperado a
GRANDE FINAL DA COPA RAM MCI ,
onde ele iria falar com seu Pedro. 
E ele na hora de entrar na pista tomou
uma decisão e disse ao pai:
- papai eu não vou dizer nada a seu
Pedro eu vou fazer um 17.100 com Deja
Vu , aí eu quero ver ele querer vender ela. 
E quando ele entrou em pista com ela
seu Pedro era um dos anjos da pista e ele
entrou determinado para fazer os 17.100,
não fez mas conseguiu 17.397 e seu Pedro
estava ali dentro da pista assistindo de
perto e chorou quando viu ele
comemorando e apontando a todo
tempo para ele dizendo sem palavras “
POR FAVOR SEU PEDRO NÃO VENDA
ELA” . 
E nossa felicidade em ver nosso filho ter a
inteligência de mostrar com seu esforço
e competência a importância que ela
tinha na vida dele, e o respeito por seu
Pedro. Nos dá ainda mais orgulho do
nosso filho. E seu Pedro entendeu o que
ele fez e disse “ SEBAS É AQUELE QUE
MUDA DESTINO DAS COISAS “
E disse que Deja Vu não iria mais para o
leilão. E dessa vez o choro foi de
felicidade. PÁGINA 46  

Hoje como coração em pedaços e ainda
sem acreditar, tivemos que nos despedir
dela, da pior maneira possível. 
Deja Vu era uma explosão de
sentimentos, ela era fogo e água , sol e
tempestade, tudo ao mesmo tempo. Mas
no final ela era calmaria. Que saudade de
sentir tudo isso. 
Só Deus sabe o que se passa em nossos
corações. 
Deja Vu Icy OFV, nossa gratidão é do
tamanho da nossa saudade. Obrigado
por ter feito parte da vida de Sebastião
Neto nós três tambores. 
hoje choramos sua falta. 

Nossa eterna GRATIDÃO a família MCI
em especial ao sr Pedro e Manoela por
ter nos permitido viver toda essa
felicidade com Deja Vu Icy OFV.
O que foi vivido entre Sebastião Neto e
Deja Vu Icy OFV, nem o tempo irá apagar.
Essa história será eternizada. Te
amaremos para sempre Deja Vu, e se um
dia for possível nos encontraremos no
paraíso. 
GRATIDÃO

            - Sebastião e Familia -

“ a partida de Deja vu foi exatamente
para que mais ninguém montasse nela e
que ela fosse eternizada na sela de
Sebastião Neto, que realmente trilhou
como ninguém em cada passada. Então
fica aí nossa gratidão.” 
              - Pedro Henrique -
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Nome:
Guilherme Moreira Hora

Idade:
14 anos

Profissão:
Estudante

Representação:
CT Elson Campos

A menina esta crescendo e se destacando  
nos três tambores nordestino.

Amanda já se classificou varias vezes para
disputar a Copa dos Estados NBHA, mas
sempre travou por conta da sua idade, só
que agora chegou a sua vez, pois chegou
na idade mínima para disputar a
competição e representa o seu estado no
Haras Raphaela.

Vamos conhecer um pouco dela nessa
entrevista.
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MC – Quantas horas de treinamento?
GM - Por morar em outro estado, não
tenho muitas oportunidades de
treinar, porém a equipe do rancho
Horizonte, capitaneada por Elson
Campos, sempre deixa minha égua
muito bem treinada.
MC – Animal inesquecível?
GM - Meu atual conjunto, Melody
Famous Lane
MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
GM - Além da dedicação pessoal e de
ter um bom animal, ter excelentes
treinadores para me orientar.
MC – Como foi ganhar a categoria
TOP10, a mais desejada das etapas?
GM - Foi uma emoção muito grande e
quero ganhar outras vezes também.
MC – Agradecimento
GM - Tenho que agradecer a todos da
equipe do rancho Horizonte e
também a minha família que sempre
esteve ao meu lado para me apoiar e
me ajudar em toda a minha trajetória.
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MC- Esporte que pratica/treina:
GM - Três Tambores 
MC – Qual a comida que mais
gosta?
GM - Macarrão com Carne
MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
GM - sim, gosto de todos os tipos de
filmes, mas meu gênero preferido é
ação.
MC – Gosta de músicas? Qual
estilo? Qual banda? Qual música?
GM - Não curto 
MC – Qual o time que torce?
GM - Corinthians
MC – Qual a cidade que mais gosta?
GM - Gravata 
MC – Qual a melhor festa do ano?
GM - Natal  
MC – Como começou a
competir/treinar?
GM - Eu comecei em 2019, depois
que assisti uma prova de três
tambores em minha cidade.
MC – Porque escolheu essa raça?
GM - escolhi esse raça por causa da
versatilidade e inteligência.
MC – Porque esse esporte?
GM - Escolhi esse esporte por causa
da adrenalina que sinto enquanto eu
estou correndo.
MC – Quem iniciou a sua carreira?
GM - Primeiramente Elson Campos e
logo depois o Gago.

Gui HoraGui Hora
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“Se tem uma palavra para definir
o Gui é resiliência.
Guilherme soube esperar
pacientemente o seu momento
chegar. Primeiro passou alguns
perrengues com a sua primeira
égua, que era um animal muito
difícil. E, em seguida, soube
aguardar um tempo até fazer
conjunto com a Melody que é sua
atual companheira de prova.
O resultado está aí, de umas três
provas para cá, Gui e Mel vem se
destacando com ótimos
resultados.”

 - Fellipe Moreira - 
Pai

Gui, 
Pacientemente soube esperar,
sempre vibrando com as
conquistas do irmão e dos
amigos, aguardando sua hora
chegar. E chegou lindamente!
Seus últimos resultados
demostram sua evolução no seu
esporte favorito. Ser campeão do
Top 10 foi merecedor!

- Satva Hora -
Mãe
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